
„Ist die Einrichtung eines Fernheiznetzes in Meckenheim geplant?“ (Ludwig 

Wenninger) 
 

Herr Witt erläutert, dass es im Bereich des Schulcampus ein Fern- bzw. 
Nahwärmenetz zur Versorgung aller städtischen Liegenschaften gibt.  
 

Darüber hinaus sind aktuell Fördermittel für die Erstellung eines Konzeptes für 
die kommunale Wärmeplanung über die Klimaschutzmanagerin der 

linksrheinischen Kommunen beantragt. 
In diesem Zusammenhang erwartet Herr Witt in den kommenden Jahren unter 
Beteiligung der Meckenheimer Bürger mögliche Projekte zur Entwicklung der 

Wärmeversorgung im Stadtgebiet. 
Abschließend erläutert er dazu, dass die Stadtwerke zurzeit satzungsgemäß nur 

den Auftrag zum Betrieb des bestehenden Netzes haben.   


